









<第73回卒業式> 3月23日(水)

卒業生、保護者、在校生、来賓、職員が参集し、令和3年度卒業 式を挙行しました。卒業生にとっては、COVID-19禍で過ごした小 学校生活最後の1年間。楽しみにしていたにもかかわらず実施でき なかった行事や臨時休校、オンライン授業など、燃焼しきらず、複雑

> な思いもあったことでしょう。しかし、壇上で述べる将 来の「夢」は、若い感性でどれも前向きでした。また、 「別れの歌」♪旅立ちの日に♪も気持ちを込め、しっと り歌い上げました。

そして、「卒業生を送る言葉」と「卒業生を送る歌」 ♪空より高く♪ は、在校生から卒業生への思いをのせ たエールとなりました。厳粛さの中にも温かみのある すばらしい卒業式になりました。

CONCRATUL

(第73期卒業生)担任:**** 副:*****

2713	2718
2714	2719
2715	2720
2716	2721
2717	2722

<令和3年度修了式> 3月24日(木)

|年生、3年生、5年生の代表が、「|年の反省」を発表しまし た。発表者は、この1年の振り返りをするとともに、次の学年での 目標も述べました。この1年でどの子も大きく成長しました。

> ○鬼ごっこが楽しかった。○漢字が書けるようになった。 ○2年生では跳び箱ができるようになりたい。

○4年生で委員会活動を頑張りたい。○漢字検定8級を合 格したい。○マラソン大会でピタリ賞2秒以内に入りたい。

○逆上がりができるようになった。○最後まであきらめずに 学習に取り組めた。○4年生では発表をたくさんしたい。

○早寝、早起き。○漢字検定を満点に近い点で合格したい。

○算数の筆算を頑張る。○漢字テストで満点をとりたい。

○国語で外国のことを調べてクイズを作ったのが思い出。

○4年生では得意な体育をもっと得意になりたい。

○13祝いでダンス担当になって成功したのが思い出。

○6年生では最上級生として下級生を引っぱっていきたい。

○先生方の手伝いを頑張った。○持久走大会で11位にな ってうれしかった。○6年生でも手伝いを頑張りたい。

<離任式> 3月24日(木)

****先生(AET)、*****子先生(養護教諭)のお2人が 離任されます。各学年児童から色紙のプレゼント、児童会から感謝 の言葉、PTA から記念品贈呈を行い、♪ありがとうさようなら♪をみん なで歌ってお別れしました。とてもお世話になった先生方なので、感 謝の気持ちを伝えました。









<お礼> 職員一同、微力ながら、子どもたちの健やかな成長を目指し、精 ー杯、教育活動に取り組んで参りました。至らぬことも多々あったかと存じま すが、温かいご支援と、ご協力を賜りましたこと、深く感謝申し上げます。

<修了式校長あいさつより> ■1年生の皆さん、心も体も大きくなりました。お友だ ちも1人増えました。ひらがな、カタカナ、漢字を読んだり書いたりできるようになり ました。お友だちに優しくしたり、みんなで行動したり、お話をしっかり聞いたりする こともできるようになってきました。かっこいい2年生になることを期待しています。 ■2年生の皆さん、1年生を迎え、お兄さん・お姉さんとして、学校生活のお手本と なってくれました。算数では九九も言えるようになりました。一緒に出かけたまち探 検はいい思い出です。4月からは3年生。頑張ってくれることを楽しみにしています。 ■3年生の皆さん、社会・理科・習字やリコーダー・総合など新しい学習に取り組 みました。私の話をよく聞いてくれる、とても優しい3年生でした。4月からは委員会 活動が始まります。新5、6年生と力を合わせて頑張ってほしいです。■4年生の 皆さん、今年はお友だちが増えました。初めての委員会活動も頑張ってくれました。 金子みすゞさんの「こだまでしょうか」のお話しの時、目を見て心で聴いてくれたこ とが印象に残っています。5年生になると一人ひとりが責任ある立場です。新6年 生の力になってください。■5年生の皆さん、大成功した「運動会」「学習発表 会」は、6年生のリードのもと、5年生が1つになり責任を果たしてくれた成果です。 元気で明るく、素直な5年生が今度は6年生として喜屋武小をリードしてくれること

を期待します。プレッシャーを与えますが、卒業した6年生の壁を越えてください。